



29 DE MAYO 2023 – COMUNICADO DE PRENSA

Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón, consejero permanente del Consejo de Estado y padre de la Constitución, recibe el Premio Puñetas a una Trayectoria

La Asociación de Comunicadores e Informadores Jurídicos (ACIJUR) celebra su XII Edición de los Premios Puñetas mañana martes, 30 de mayo, a las 13.00h en la sede de la Asociación de la Prensa de Madrid

El consejero permanente y uno de los llamados «padres» de la Constitución, **Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón**, recibirá este mediodía el Premio *‘Puñetas a una Trayectoria’* que otorga **ACIJUR** cada año. En esta ocasión, el premio será compartido con otro de los hacedores de la Carta Magna, **Miquel Roca i Junyent**.

Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón (Madrid, 18 de junio de 1940) es **Consejero Permanente del Consejo de Estado desde 2009** y como tal ocupa la presidencia de la Sección Primera. Cuenta con una extensa carrera jurídica y política, siendo protagonista en momentos decisivos de la Transición española.

Doctor en Derecho por la Universidad Complutense y Doctor Honoris Causa por la UNED, por la Universidad de León, la Universidad de Cádiz, por la Universidad de Buenos Aires (Argentina) y por la Universidad Pontificia de Comillas es, además, Licenciado en Filosofía por la Universidad de Lovaina y en Filosofía y Letras por la Universidad de Madrid.

Letrado del Consejo de Estado desde 1966 y Letrado Mayor desde 1993, fue Secretario General Técnico del Ministerio de Justicia (1976-77). **Inició su carrera política como Diputado por Madrid en 1977 (hasta 1993) y miembro de la Ponencia redactora del Texto Constitucional (1977-78).**

[Biografía completa de Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón](#)